

---

**OBJET : RECAPTURE DE L'OURSE SAROUSSE**

---

Suite à une demande du Ministère de l'Ecologie et du Développement Durable, l'ourse Sarousse a été recapturée le 7 novembre 2006 sur la commune de Camarade, en Ariège. L'objectif était d'équiper l'animal avec un collier qu'elle avait perdu le 10 septembre sur la commune de Sengouagnet, en Haute-Garonne. Cette opération a également permis de déplacer l'ourse sur une zone plus propice à la rencontre avec des individus mâles du noyau central d'ours dans les Pyrénées.

Sarousse a été suivie en permanence entre le 6 octobre et le 7 novembre 2006 et la campagne de capture proprement dite a duré 13 jours. Plusieurs pièges ont été placés sur les communes fréquentées par l'animal car la téléanesthésie directe sur l'animal libre s'est révélée difficile à cause des fourrés très denses et du comportement craintif de Sarousse.

Une alarme reliée à un piège placé sur la commune de Camarade s'est déclenchée le 7 novembre vers 2 heures du matin.

Les membres de l'Equipe Technique Ours qui étaient sur place ont pu endormir l'animal très rapidement, permettant la mise en place du collier et le déplacement dans une cage de transport.

Enfin, Sarousse a été relâchée sur la commune de Marignac le 7 novembre, en fin de matinée, après avoir récupéré de l'anesthésie. Son collier permettra à l'Equipe Technique Ours de la suivre par télémétrie, sur le terrain, mais également par GPS.

Les positions de l'animal sont disponibles quotidiennement sur le serveur vocal de l'équipe au 05.62.00.81.10 – mise à jour en fin d'après-midi.

Le Loc' Hebdo est un document cartographique paraissant tous les lundis. Les localisations de Sarousse y seront représentées.